



## ☀️ バラ展 3日目 文化の日 快晴 ☀️

祝日、快晴！ 絶え間なく沢山の  
お客様をお迎えしました

横浜イングリッッシュガーデンの  
広報担当の荒谷様が、横浜イングリ  
ッッシュガーデン賞一位神崎さんに  
立派な苗をプレゼントして下さい  
ました



本日は、来場者へのバラのプレゼ  
ントを行うことができ、運よく手に  
されたお客様は、皆様、とても喜ん  
でくださいました

今朝はバラの持ち寄りも多く、一  
気に華やいだ会場は芳香と熱気に  
あふれました

明日はよいよ最終日です  
会員の皆様、来場を！心より  
お待ちしております



荒谷様と 神崎さん



### \* 234番館は \*

1927年頃に日本人により設計建築された外国人向けのアパートメントハウス  
3LDKの同一形式の住戸が、中央の玄関を挟んで上下左右に4つ重なる構成。大変貴重な遺構です  
玄関からドアが沢山ありますね 竹内さん♂にガイドをお願いしてみてください♪ とても興味深いお話を聞くことができます



文責：小崎

## 明日、一輪 お持ちになりませんか？お待ちしております

コンテスト出品以外の花は[準備室の混雑緩和のため！] 11時以降にお持ちください